

**FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI MINAT
MAHASISWA AKUNTANSI UNJ UNTUK MENGIKUTI UJIAN
*CHARTERED ACCOUNTANT***

ADIEN AMELIA

1706617077



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

**Skripsi Ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan untuk Memperoleh Gelar
Sarjana Akuntansi pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta**

PROGRAM STUDI S1 AKUNTANSI

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2024

***FACTORS AFFECTING THE INTEREST OF UNJ
ACCOUNTING STUDENTS TO TAKE THE CHARTERED
ACCOUNTANT EXAM***

ADIEN AMELIA

1706617077



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

***This Thesis is Prepared as One of The Requirements to Get a Bachelor of
Accounting Degree at The Faculty of Economics State University of Jakarta***

STUDY PROGRAM OF S1 ACCOUNTING

FACULTY OF ECONOMICS

STATE UNIVERSITY OF JAKARTA

2024

LEMBAR PERSETUJUAN PUBLIKASI



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220
Telepon/Faksimili: 021-4894221
Laman: lib.unj.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Adien Amelia
NIM : 1706617077
Fakultas/Prodi : Ekonomi / S1 Akuntansi
Alamat email : adnxamelia@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi Tesis Disertasi Lain-lain (.....)

yang berjudul :

Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Minat Mahasiswa Akuntansi UNJ untuk Mengikuti

Ujian Chartered Accountant

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta izin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta, 08 Agustus 2024
Penulis

(Adien Amelia)

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI






LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Penanggung Jawab

Dekan Fakultas Ekonomi



Prof. Usep Suhud, M.Si., Ph.D.
NIP 197002122008121001

No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	Dr. Muhammad Yusuf, SE., M.M NIP 198906202020121006 (Ketua Penguji)		31 / 07 2024
2	Hera Khairunnisa, SE., M.Ak NIP 198809282019032020 (Penguji 1)		31 / 07 2024
3	Dwi Kismayanti Respati., S.Pd., M.Ak NIP 198901052020122016 (Penguji 2)		31 / 07 2024
4	Adam Zakaria, M.Ak., Ph.D NIP 197504212008011011 (Pembimbing 1)		01 / 08 2024
5	Tri Hesti Utamingtyas, SE., M.SA NIP 197601072001122001 (Pembimbing 2)		01 / 08 2024

Nama : Adien Amelia
No. Registrasi : 1706617077
Program Studi : S1 Akuntansi
Tanggal Lulus : 23 Juli 2024

Catatan : - diketik dengan huruf times new roman ukuran 12
- dibuat rangkap lima tanda tangan asli dengan bolpoint warna biru

PERNYATAAN BEBAS PLAGIAT

PERNYATAAN BEBAS PLAGIAT

Nama : Adien Amelia


NIM : 1706617077

Dengan ini menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi Lain.
2. Skripsi ini belum pernah dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan ketidakbenaran, saya bersedia menerima sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 08 Agustus 2024

Yang membuat pernyataan.


METERAI
TEMPEL
5A2ALX292707959
Adien Amelia

ABSTRAK

ADIEN AMELIA. Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Minat Mahasiswa Akuntansi UNJ untuk Mengikuti Ujian *Chartered Accountant*. Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta, 2024.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor yang memengaruhi minat mahasiswa akuntansi dalam mengikuti ujian *Chartered Accountant*. Peneliti menjadikan mahasiswa program studi akuntansi angkatan 2020, 2021, 2022, dan 2023 di Fakultas Ekonomi UNJ sebagai populasi. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 107 yang didapatkan melalui teknik *purposive sampling*. Penelitian ini menggunakan analisis regresi linier berganda, dengan jenis data primer yang diolah melalui aplikasi IBM SPSS versi 22.

Jumlah akuntan yang memiliki sertifikasi *Chartered Accountant* tidak sebanding dengan jumlah lulusan mahasiswa akuntansi di seluruh Indonesia yang dimana mengindikasikan bahwa rendahnya persentase mahasiswa lulusan akuntansi yang menekuni pekerjaan sebagai akuntan profesional dan rendahnya minat mahasiswa untuk memperoleh sertifikasi akuntan profesional.

Hasil dari penelitian menyebutkan bahwa keseluruhan variabel yang ada yaitu motivasi kualitas, motivasi penghargaan/pengakuan, dan pertimbangan pasar kerja secara statistik dan secara individual berpengaruh terhadap minat mahasiswa untuk mengikuti ujian *Chartered Accountant*. Penelitian ini mendukung *Theory of Planned Behavior* dalam menjelaskan hubungan antara sikap (*attitude*) dan perilaku (*behavioral*) pada tindakan manusia. Penelitian ini dapat menjadi pertimbangan bagi pemerintah untuk menyediakan lapangan pekerjaan yang dapat menyerap mahasiswa yang sudah bersertifikasi *Chartered Accountant*. Selain itu, penelitian ini juga dapat menjadi pertimbangan bagi universitas untuk dapat menyelenggarakan seminar atau *workshop* yang mampu menghadirkan para ahli di bidang akuntansi untuk berbagi pengetahuan dan pengalaman sehingga bisa memotivasi mahasiswa untuk mengikuti dan lulus ujian *Chartered Accountant*.

Kata kunci: Ujian *Chartered Accountant*, Minat Mahasiswa, Motivasi Kualitas, Motivasi Penghargaan/Pengakuan, dan Pertimbangan Pasar Kerja.

ABSTRACT

ADIEN AMELIA. *Factors Affecting the Interest of UNJ Accounting Students to Take the Chartered Accountant Exam. Faculty of Economics, State University of Jakarta, 2024.*

This study aims to determine the factors that influence the interest of accounting students in taking the Chartered Accountant exam. Researchers chose students of accounting study programs class 2020, 2021, 2022, and 2023 at the Faculty of Economics UNJ as a population. The sample in this study amounted to 107 which were obtained through purposive sampling technique. This study uses multiple linear regression analysis, with the type of primary data and processed through the IBM SPSS version 22 application.

The number of accountants who have Chartered Accountant certification is not proportional to the number of accounting student graduates throughout Indonesia, which indicates that a low percentage of accounting graduate students who pursue work as professional accountants and low student interest in obtaining professional accountant certification.

The results of the study state that all existing variables, quality motivation, reward/recognition motivation, and labor market considerations statistically and individually affect student interest in taking the Chartered Accountant exam. This research supports the Theory of Planned Behavior in explaining the relationship between attitude and behavior in human action. This research can be a consideration for the government to provide jobs that can absorb students who are certified Chartered Accountants. In addition, this research can also be a consideration for universities to be able to organize seminars or workshops that are able to invite experts of accounting to share knowledge and experience so that they can motivate students to take and pass the Chartered Accountant exam.

Keywords: *Chartered Accountant Exam, Student Interest, Quality Motivation, Reward/Recognition Motivation, and Labor Market Considerations.*

LEMBAR MOTTO DAN PERSEMBAHAN

“Maka, sesungguhnya beserta kesulitan ada kemudahan”.

— Q.S. Al-Insyirah ayat 5-6

“Segala nikmat yang ada padamu (datangnya) dari Allah. Kemudian, apabila kamu ditimpa kemudharatan, kepada-Nyalah kamu meminta pertolongan”.

— Q.S. An-Nahl ayat 53

Dengan ridho Allah SWT, skripsi ini saya persembahkan untuk:

Kedua orang tua saya Bapak dan Ibu (Almh.) juga Babeh dan Uwak sebagai sosok yang luar biasa, selalu mengajarkan untuk bekerja keras dan menjadi orang yang kuat dalam situasi apapun. Untuk kakakku tersayang yang selalu menemani, dan membantuku. Terima kasih banyak atas kasih sayang yang tak terhingga sampai detik ini, seluruh pengorbanan, materi, tenaga, keringat, pikiran dan do'a untukku. Sahabat-sahabatku yang luar biasa dan selalu mendukung, canda tawa baik disaat suka maupun duka, yang memberikan cerita baru dalam hidup ini, berkat kalian semua saya mengerti tentang kerjasama dan kekeluargaan. Semoga pertemanan ini tak lekang oleh waktu.

Semoga informasi yang termuat didalam skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak yang membutuhkan dan semoga kita semua berada dalam lindungan Allah

SWT. Aamiin.

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur Penulis sampaikan ke hadirat Allah SWT karena berkat rahmat dengan hidayah-Nya, Penulis mampu menyelesaikan skripsi dengan judul “Faktor-Faktor yang Memengaruhi Minat Mahasiswa Akuntansi UNJ untuk Mengikuti Ujian *Chartered Accountant*”. Skripsi ini disusun dalam rangka memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Akuntansi pada Fakultas Ekonomi UNJ.

Skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik karena adanya bimbingan, dukungan, saran-saran, dan bantuan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini Penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:.

1. Orang tua saya Bapak Suharso, Ibu Lily (Almh), dan Ibu Sri yang tanpa henti memanjatkan doa, dukungan moril maupun materil serta memberi semangat dan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini
2. Prof. Usep Suhud, M.Si., Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
3. Dr. Muhammad Yusuf, SE., MM, selaku Koordinator Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
4. Adam Zakaria, M.Ak., Ph.D dan Tri Hesti Utamingtyas, SE., M.SA selaku Dosen Pembimbing yang telah membimbing dan membantu penyusunan skripsi ini.
5. Seluruh Dosen Universitas Negeri Jakarta yang telah banyak memberikan ilmu yang bermanfaat.

6. Orang tua wali saya Bapak Yacub dan Ibu Lik yang tanpa henti memanjatkan doa, dukungan moril maupun materil dalam penyelesaian skripsi ini.
7. Kak Fiky Ariestia dan Kak Fadila yang selalu membantu, memberi semangat, menghibur dan memotivasi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
8. Kepada sahabat-sahabat seperjuangan saya Dewi, Vivi, dan Luthfiani, terimakasih selalu saling menyemangati dan membantu penulis dari awal perkuliahan hingga akhir sehingga bisa menyelesaikan skripsi ini.
9. Sahabat terdekat saya Risni Febrina, terimakasih sudah menjadi teman yang sangat lama dan senantiasa memberikan doa, dukungan, motivasi, serta menghibur dengan canda tawa serta semangat kepada Penulis.
10. Seluruh teman dan kerabat yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu, terimakasih atas bantuan, doa dan harapannya.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu, saran dan kritikan sangat dibutuhkan guna menjadikan skripsi ini menjadi lebih baik lagi. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca.

Jakarta, 08 Agustus 2024

Penulis